

UAC – Control de cuentas de usuario es la tecnología que Microsoft ha incorporado en su nuevo sistema operativo Windows Vista. Es una tecnología revolucionaria que nos va a ayudar a mejorar la seguridad de nuestros sistemas.

En teoría el [objetivo principal de UAC](#) es minimizar el número de ataques que cada día más sufren nuestros sistemas y proteger el equipo ante los usuarios (amenaza en ocasiones más peligrosa que cualquier malware).

Para proteger el sistema y la información almacenada en el mismo, esta nueva tecnología realiza una reducción automática de los privilegios de todos los usuarios, convirtiéndolos en usuarios estándar por defecto.

Por desgracia esto impide a muchas aplicaciones modificar fácilmente configuraciones del sistema operativo como lo hacían con Windows hasta la versión xp, por lo tanto hay veces que necesitamos deshabilitar el control de cuentas de usuarios.

Para ello debemos ir al **panel de control** y dentro de **control de cuentas de usuario**, ir a la opción **Activar o desactivar el Control de cuentas de usuario** como se ve en la imagen y quitar la tilde.

